

Interpellation Nr.90 (November 2006)

06.5344.01

betreffend der flankierenden Massnahmen auf dem Strassennetz um das Areal „Stückfärberei“, Hochberger-, Baden-, Neuhausstrasse

Anlässlich der Sitzung des Grossen Rates vom 15.3.2006 zum Ratschlag betreffend Areal "Stückfärberei" (Hochberger-, Baden- und Neuhausstrasse) wurden flankierenden Massnahmen versprochen. Aus dem soeben aufgelegten Baugesuch vom 18.10.2006 ist ersichtlich, wie die Verkehrsführung geplant ist. Es ist jedoch nicht ersichtlich, welche flankierenden Massnahmen zum Schutz der Kleinbasler Wohnquartiere vor dem zu erwartenden Verkehr geplant sind.

Ich bitte darum die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche flankierenden Massnahmen sind zum Schutz der Kleinbasler Wohnquartiere vor dem zu erwartenden Mehrverkehr geplant?
2. Speziell interessiert dabei:
 - a. Welche Massnahmen sind geplant, damit kein neuer Durchgangsverkehr zwischen dem neuen Kreisel an der Neuhausstrasse und der Kleinhüningeranlage entsteht?
 - b. Welche Massnahmen sind geplant, damit die Verkehrszunahme zwischen dem neuen Kreisel an der Badenstrasse / Hochbergerstrasse und der Kleinhüningeranlage minimiert wird?
3. Wird der Autobahn-Halbanschluss gleichzeitig wie das Einkaufszentrum in Betrieb gehen?

Michael Wüthrich